

Schüler unterstützen das Tierheim Plattling

„Wir helfen Tieren!“ hieß die Spendenaktion, die die Klasse 5/6 des SFZ – Schöllnach mit ihrer Klassenlehrerin Susanne Klingl ins Leben gerufen hatten. Gerade in und nach der Weihnachtszeit werden oft viele ausgesetzte Tiere von den Tierheimen versorgt. Deshalb gestalteten die Schülerinnen und Schüler im Unterricht einen Flyer für die Spendenaktion, den sie mit großer Begeisterung und Engagement verteilten. So sammelte die Klasse Geldspenden, Katzen- und Hundefutter, Katzenspielzeug und viele andere Sachspenden. Kurz vor den Weihnachtstagen brachten die Schülerinnen und Schüler die Spenden dem Tierheim in Plattling vorbei und durften dafür das Tierheim besichtigen. Die Tierheimleitung erklärte den Tagesablauf und zeigte der Klasse die Tierheimbewohner. Diese freuten sich über Besuch und genossen die Streicheleinheiten.

